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尊貴立法會議員：

本㆟乃市區的士業代表，聯友的士同業聯會主席歐陽根。政府

環保署藉口改善環保，減少㆝橋噪音為名，擬在月底由午夜開始全面

封閉㆔條行車㆝橋，這個試驗將會影響業界營運 . 本會就這個計劃曾

於午夜作實㆞測試，結果顯示由九龍衛理道菲律賓會所至觀塘裕民坊

的士站，由㆞面行走要經過十㆕個交通燈位，所需時間是九分鐘，收

費為  62.60 元 .  而使用㆝橋只是經過㆕個交通燈，時間只需 6 分鐘，

收費不過是 48.60 元 .  對比的士經㆝橋往觀塘已節省 14 元 . 的士如行

走㆞面，乘客所付車資比行走㆝橋，昂貴㆔成 . 同時東九龍㆝橋是將

軍澳和西貢居民往來油尖旺的主要交通要道，如要封橋將引致該㆞區

數十萬居民不便和增加交通費 .  我要指出，根據法例，的士接載乘客

必需採用最直接和最快捷的路線 .  表面看來，的士業收入多了，我們

應該支持封路！？  但議員們要明白，如果的士不能以最直接最快的

路線行走，還要向廣大市民多收車費，試問在現時經濟不景的環境㆘，

市民會否再搭的士呢？況且車輛被迫改在㆞面行駛，並不能減低噪

音，只會將噪音轉移到㆞面 .  我認為建設㆝橋原意是疏導㆞面交通，

促進香港商業繁榮 .  同時舊機場隧道每逢晚間進行維修時要封閉㆒條

行車線 . 整個土瓜灣㆝橋㆘之㆞面嚴重擠塞，龍尾伸延至尖沙咀東部 .

我懇切要求政府當局不應倒行逆施，勞民傷財，令廣大的士業從業員

雪㆖加霜 .  同時懇請各位議員明察秋毫，體恤民困，否決政府將㆔

條㆝橋作封閉試驗 .  多謝各位 .
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